

OCT 3, 2025 | IVÁN SANTISTEBAN | OPINIÓN | OPINIÓN

# El gas natural, seguirá subiendo



Iván Santisteban | Opinión

Oct 3, 2025 | Iván Santisteban | Opinión | Opinión

Inicio · Opinión · El gas natural, seguirá subiendo

Todos sabemos que nuestro recibo del gas lamentablemente sigue al alza y no es para menos, actualmente no se tiene un plan real que permita mitigar a corto plazo un proceso de regasificación diferente al de Ballena en el departamento de la Guajira y que puede estar listo en 1,5 años, eso dice TGI.

El tema además de ser económico y como todos los servicios públicos en su monopolio, Ecopetrol no suelta la cuerda a pesar de que el **Ministerio de Minas y Energía** le ha solicitado voluntad política para el grupo de Energía de Bogotá, al darle la administración. Donde, TGI invertiría cerca de US\$150 millones para la instalación de una FRUSU, permitiendo que ingrese más gas importado y poder anclarlo a gasoducto Ballena-Barranca, mejorando el suministro por la infraestructura que presenta al centro del país.

Esto dependerá del modelo de negocio que manifieste TGI, que más allá de la voluntad con suplir la molécula tan valiosa, valioso es el negocio del que Ecopetrol piensa a largo plazo en un contrato como esté, en un privado.

Los más afectados seguramente en menos de un año, sean por un lado el mercado no regulado, industrias y grandes consumidores, teniendo una variabilidad en su precio que puede superar el 200%; actualmente se compra el gas en US 9, pero este puede llegar a US20 o US30 de acuerdo con la necesidad de gas importado que se requiera.

El otro afectado, tal cual, como la energía, somos los del mercado regulado, que actualmente pagamos el 20% por millón de BTU y podría llegar al 30 o 40%, a pesar de los \$1,3 billones pagados en subsidios por parte del ministerio de minas en lo que va del 2025, al sector del Gas Combustible Domiciliario y Gas Licuado de Petróleo (GLP).

Como lo he comentado anteriormente, el problema se acrecentó desde el año 2020, se ha evidenciado que el consumo se ha elevado un 68%.

Si nos quedamos con una sola regasificadora, por ejemplo, entre el 10 y el 14 de octubre SPEC (la única en el país) entrara en mantenimiento, y solo en 4 días afectará los departamentos de Atlántico, Bolívar, Cesar, La Guajira y Magdalena, sin tener otra opción diferente que suspender el servicio.

Bajo este panorama es importante tener en cuenta las cifras que ha mencionado el gestor de mercado en su último informe.



indicando que para el próximo año el faltante para el primer trimestre del 2026 pasaría de 58 MBTUD a 117 MBTUD.

No se sabe aún cual será la decisión, mientras tanto sigue en crecimiento y el país debe prepararse.

Iván Santisteban



Iván Santisteban | Opinión

ivansanty91@gmail.com

Ingeniero ambiental y presentador de noticias en Radio Santa fe y Pronto Noticias

Más contenido del autor

PORTADA



**Cárcel para una mujer y dos militares que habrían infiltrado el anillo de seguridad de Gustavo Petro**

Oct 2, 2025 | Europa Press | Lo + Confidencial, Portada

Un juez envió a prisión a el encarcelamiento de una mujer y a dos militares por su presunta participación en una red con la que se habrían infiltrado en el círculo de seguridad del presidente, Gustavo Petro. Se trata de Luisa Fernanda Salgado así como del...

Siga leyendo



**Petro expulsa de Colombia al personal diplomático de Israel**

Oct 1, 2025 | Europa Press | Lo + Confidencial, Política, Portada

El presidente de Colombia, Gustavo Petro, ha anunciado este miércoles la expulsión de «toda» la legación diplomática israelí presente en el país, en respuesta a la detención de dos ciudadanas colombianas que iban a bordo de la Global Sumud Flotilla, tras la...

Siga leyendo



**¿En que parará la nueva pelea de Armando Benedetti al interior del Palacio de Nariño?**

Oct 1, 2025 | Confidencial Noticias | Portada, Lo + Confidencial, Política

El Gobierno del presidente colombiano, Gustavo Petro, vuelve a protagonizar una nueva polémica, en esta ocasión por la filtración de un chat privado del gabinete en el que algunos de sus ministros se enzarzan e insultan por el rumbo de las políticas de...

Siga leyendo



**El ministro de Igualdad también se quedó sin visa de los Estados Unidos**

Oct 1, 2025 | Europa Press | Portada, Lo + Confidencial, Política

La Administración Trump ha retirado el visado del ministro de Igualdad, Juan Florián, en plena acometida diplomática de Washington contra el Gobierno del presidente Gustavo Petro, a quien ya aplicó la misma medida después de unas declaraciones en Nueva York...

Siga leyendo

**Gustavo Petro y Paloma Valencia se señalan mutuamente**

Sep 30, 2025 | Confidencial Noticias | Portada, Lo + Confidencial, Política

El presidente Gustavo Petro y la senadora del Centro Democrático, Paloma Valencia, protagonizan un enfrentamiento por cuenta de los señalamientos que hizo el primer mandatario contra la congresista a quien le tildó de ser cómplice de los falsos...

Siga leyendo



# CN



Whatsapp: (+57) 317 599 0862  
Páute con nosotros: (+57) 313 7845820  
info@confidencialcolombia.com

## VISIÓN

Nuestra visión es contribuir activamente a la mejora de la calidad de la opinión pública, fomentando el pensamiento crítico y la información veraz en un entorno de comunicación responsable.

Aspiramos a formar una sociedad más consciente y reflexiva, donde el acceso a contenidos de calidad permita a cada individuo desarrollar una perspectiva informada y equilibrada sobre los temas que impactan su vida.

## MISIÓN

Impactar positivamente en la sociedad con informaciones honestas, transparentes y de calidad. Noticias de trascendencia nacional e internacional con especial sensibilidad hacia el medio ambiente.

Un enfoque diferente y ecosostenible hacia todo lo que afecte al planeta, con una mirada positiva hacia la transformación tecnológica y digital.

## Lo + Confidencial

- Bogotá
- Nación
- Internacional
- Deportes
- Opinión
- Economía
- Tecnología
- eConfidencial